

Forums pour l'entourage

Le début de la fin

Par petitnem Posté le 27/02/2023 à 20h19

Bonjour à tous,

Voici ma situation, qui est, moins pire que ce que j'ai pu lire mais qui commence à pas mal se détériorer...

Alors voilà, j'ai 24 ans et mon conjoint 37. Il a toujours joué au Poker en ligne et m'a fait part qu'une fois (il y a longtemps) sa mère a failli couper les ponts avec lui car il jouait trop.

Souvent, quand je lui propose des sorties, il refuse, il n'a jamais envie de rien. Plusieurs fois, je lui ai demandé de faire telle ou telle chose et à chaque fois la réponse est : "mais je suis en plein tournoi" ou "j'ai un tournoi qui commence dans 2 min", "faut être rentrer pour 18h parce que j'ai un tournoi". Ses activités et son emploi du temps tournent autour du poker.

Il y a 4 mois, il a quitté son travail pour certaines raisons. Depuis ce jour-là, il n'a aucun revenus et c'est moi qui paye l'entièreté des dépenses du foyer (loyer, électricité, internet, courses...), je paye les dépenses communes mais j'ai aussi à payé mon assurance, mon abonnement téléphonique, ect.

SAUF QUE. Un beau jour, je me décide à trier ses mails, et je vois qu'il y a BEAUCOUP de mails de DÉPÔTS de Poker, sur deux sites différents. Résultats des courses : pour le mois de Décembre : 585€ de dépôt et le mois de Novembre ; 655€ de dépôt.

Je l'ai confronté et il m'a dit qu'il ne s'était pas rendu compte qu'il avait mis autant d'argent. Seulement, je viens de vérifier, il a tout de même déposer plus de 300€ ce mois-ci alors que sa situation financière n'a pas évolué.

Tout ça me chagrine car moi, je travaille et je fais même des extras pour subvenir à nos besoins, pendant qu'il reste à la maison et dépense cet argent qui pourrait nous servir pour faire des choses tellement plus belles.

Quand je lui dis que ça me rends malheureuse, "j'abuse".

Je ne sais pas quoi faire pour que cela ne s'empire pas. Je ne veux pas finir avec des dettes ou alors passer à côté de choses sympas dans ma vie car mon conjoint passe son temps à dilapider son argent dans un jeu.

1 réponse

Vin - 01/03/2023 à 00h22

Bonsoir,

Au vu de la situation il faut d'abord penser à soi. Se protéger.
Et dans ce cas vu la situation je laisserais tomber la personne.
C'est malheureux mais parfois c'est le mieux à faire.

Cordialement..